



Erreur medicale suite à une hystérectomie sous péridurale

Par **marie**, le **19/05/2010** à **17:14**

Bonjour,

J'ai des problèmes d'anesthésie dans les bras, le gauche agit sur la main et sous le bras et devant dessus sein et péridurale j'ai des doutes.
et en gynécologique on m'a menté il n'y a pas eu seulement brèche de la vessie suite à une hystérectomie et re-mensonge suite à une célioscopie que je leur ai demandé de faire j'étouffais, je suis toujours mal assise
N'ayant aucun examen qui fait foi ,je galère depuis des années.

Merci de me répondre
Cordialement